

MOTION : RECENTRER LES TÂCHES DE LA POLICE SUR LA SECURITE ET PRIVATISER LE CONTRÔLE DU STATIONNEMENT...

Les statistiques mettent en évidence, comme activité de la police municipale de Delémont entre le 12.02.2013 et le 12.03.2013 une grande activité administrative ( votations, courrier des conseillers, distribution de 90 dossiers, séances de chantier, éducation routière, cynologie, protection civile) ainsi qu'une forte activité liée au contrôle du stationnement et des amendes d'ordre ( 402 contre 130 événements ayant généré une intervention de police).

La tâche principale de la police municipale, actuellement en sous-effectif, est de maintenir la sécurité dans la Ville et protéger les citoyens. Le contrôle du stationnement devrait être confié à une société privée. De même que les tâches administratives pourraient être partagées avec l'administration communale. Nous demandons au Conseil de Ville de trouver une solution de type privatisation dans les délais les plus rapides.

Pour l'UDC Delémont

Dominique Baettig

